

## Antioquia sustentó su candidatura como sede de los Juegos Nacionales y Juegos Paranales 2027 y de los Juegos Nacionales Juveniles del 2028.



**Bogotá, Colombia.** (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 43-2024). Antioquia presentó oficialmente, en la ciudad de Bogotá, la sustentación de su postulación como sede, en el 2027, de los XXIII Juegos Nacionales y VII Juegos Paranales, los máximos eventos deportivos del país.

Este lunes 15 de julio, seguros de haber preparado una propuesta sólida e integral, un equipo de trabajo interdisciplinario, liderado por Indeportes Antioquia, expuso las razones y capacidades que Antioquia pone al servicio de los XXIII Juegos Nacionales y VII Juegos Paranales.



La experiencia en la realización de eventos deportivos nacionales e internacionales como la Copa Mundial Femenina Sub 20 de la FIFA 2024, el Campeonato Panamericano de Lucha Sub 23 2024 realizado en Rionegro, el Campeonato Continental de Ajedrez de las Américas 2024 en Medellín, el Panamericano de Patinaje Artístico de Clubes y Naciones 2023 en Rionegro, el Clasificatorio de la Copa del Mundo de Baloncesto FIBA 2023 en Medellín, el Campeonato Panamericano de Gimnasia Artística 2023 en Medellín, la Copa Libertadores de Fútbol de Salón 2022 en el municipio de Apartadó y los Juegos Suramericanos 2010 en Medellín, entre otros eventos deportivos de gran formato, son unos de los más destacados argumentos para la consecución de esas sedes (*Juegos Nacionales y Juegos Paranales 2027 y Juegos Nacionales de la Juventud 2028*).

A lo anterior se suma la vocación deportiva de la subregión de Urabá, la capacidad instalada en infraestructura y programas de deporte formativo, recreación y actividad física, así como la infraestructura vial, tecnológica y de servicios que, incluso hoy, ya es suficiente para atender, en un solo territorio, a los aproximadamente 7.600 atletas del sistema olímpico y 2.700 del sistema paralímpico del país.

La sede principal de los XXIII Juegos Deportivos sería la subregión de Urabá, y como subsedes, los municipios de Medellín, Rionegro, Guarne y Guatapé.

Además de Antioquia, también se postularon, de manera independiente, los departamentos de Santander y Tolima, y se presentaron tres candidaturas conjuntas: Córdoba y Sucre; Arauca, Boyacá, Casanare y Meta; y Cesar y La Guajira.

*“Terminamos la presentación de nuestra candidatura a los 23° Juegos Nacionales y 7° Paranales 2027 y 2° los Juegos Nacionales Juveniles 2028 ante la comisión técnica del Ministerio del Deporte”,* señaló Luis Fernando Begué Trujillo, Gerente de Indeportes Antioquia, al terminar la sustentación. *“Les explicamos, durante hora y media, todas las facilidades que tiene Antioquia para recibir este evento; los escenarios deportivos, las vías, los hospitales, el transporte y los aeropuertos, y creemos que tenemos una propuesta maravillosa. Esperemos que la evaluación sea muy buena y que podamos tener los Juegos Nacionales y Paranales en el 2027”,* concluyó Begué Trujillo.

Entre otros temas y de acuerdo con la Resolución 00378 promulgada por el Ministerio del Deporte el 27 de mayo, el equipo de trabajo de Indeportes Antioquia expuso, ante la comisión técnica del Ministerio, las capacidades y compromisos del departamento en materia de: infraestructura deportiva, infraestructura de servicios, capacidad administrativa y financiera, alianzas gubernamentales, experiencia en otros eventos, estrategia medioambiental y legado y sustentabilidad.

Luego de esta sustentación vendrá la visita técnica de la comisión evaluadora a los escenarios deportivos de Urabá, Medellín, Rionegro, Guarne y Guatapé, la que está programada para los días 25, 26 y 27 de julio de 2024.

Desde la segunda edición de los Juegos Nacionales, realizada en 1932, Antioquia no recibe estas justas multideportivas.